

盲学校6校でオンライン交流授業を実施します！

広島中央特別支援学校の小学部第5学年の児童1名と高知県、佐賀県、三重県、熊本県、鹿児島県の全国各地の児童計6名でオンライン授業を行います。

盲学校は多くの都道府県で1校しかなく、また全国的に一人学級が多いため、集団での学習機会が少ないことが大きな課題となっています。コロナ禍をきっかけに少しずつオンラインでつながり始めましたが、1校対1校での交流がほとんどでした。全国盲学校長会や公開授業研究会などを契機に交流の輪が広がり、この度6名での交流を行います。遠く離れた学校で、普段は一人で授業を受けている児童6名が、友達同士で意見を交わし、共に学ぶクラスメートとしての第一歩となる取組です。

是非、取材にお越しく下さい。

1 日 時

令和6年2月9日（金）8:55～9:45（予定）

2 場 所

広島県立広島中央特別支援学校

〒732-0009 広島市東区戸坂千足二丁目1番4号



3 対象者

広島中央特別支援学校小学部第5学年児童及び

他県、特別支援学校5校小学部第5学年児童 計6名

4 内 容

盲学校6校によるオンライン交流授業